

# Only 1

R7. 12. 5 (金) ひまわり組

## 発表会を終えて…

先月15日（土）のなかよし発表会へのご観覧ありがとうございました。「マーチング」「ひまわりニュース」など自分たちの演目だけでなく、マイクを握って司会進行する姿や自分よりも大きな演目のめくり台をめくる姿など発表会全体を通してとても頑張ってくれました。そして一人一人が「ONLY 1」の輝きを見せてくれたように思っています。



←こちらはパープレクサスという玩具で、透明な球体の中に仕掛けられた立体迷路を、小さなボールを転がしてゴールまで導く知育玩具です。

今年の中旬頃からひまわり組に取り入れたのですが、子ども達は自由時間や活動と活動の合間の時間などに手に取って遊ぶ様子が毎日見られています。こちらの玩具では、集中力・忍耐力・仮設思考力が自然と養われるといわれております。

是非、サンタさんからのプレゼントの一つにどうでしょうか。(笑)



## 親子食育教室より

先月26日(水)の親子食育教室へのご参加ありがとうございました。

その中で箸の持ち方についてのお話をしました。そこで下記のイラストを参考にしてもらしながら、ご自宅でも取り組んでいただけたらと思います。



←↑朝の会・おやつが始まるまでの子ども達の様子です。



## おねがい

○園内に床暖房が入り、十分暖かいなかで生活をしています。そのため厚着だと動きにくい上に汗だくになりますので、あまり厚着をせず登園をしていただけたらと思います。

○寒くなり上着やジャンパーを着ての登園が増えてきます。今までと同様に上着やジャンパーにも名前の記入をお願いします。